

slawiens, Josip Broz Tito, zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in die Deutsche Demokratische Republik ein. Die Einladung wurde mit Freude angenommen.

Erich Honecker
Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands,
Vorsitzender des Staatsrates der
Deutschen Demokratischen Republik

Josip Broz Tito
Präsident der
Sozialistischen Föderativen
Republik Jugoslawien,
Vorsitzender des Bundes
der Kommunisten Jugoslawiens

Belgrad, den 13. Januar 1977

Kommuniqué über eine offizielle Begegnung zwischen einer Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und einer Delegation des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Chiles

Am 29. Januar 1977 fand in Berlin eine offizielle Begegnung zwischen einer Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unter Leitung von Erich Honecker, Generalsekretär des Zentralkomitees der SED, und einer Delegation des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Chiles unter Leitung des Generalsekretärs der Partei, Luis Corvalán, statt.

An der Begegnung nahmen teil:

seitens des Zentralkomitees der SED die Mitglieder und Kandidaten des Politbüros Hermann Axen, Gerhard Grüneberg, Werner Krolikowski, Konrad Naumann, Albert Norden, Willi Stoph, Egon Krenz sowie das Mitglied des Zentralkomitees der SED und Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen, Paul Markowski ;

seitens des Zentralkomitees der KP Chiles die Mitglieder der Politischen Kommission Gladys Marin, Manuel Cantero und Jorge Insunza sowie das Mitglied des Zentralkomitees Samuel Riquelme.

Im Verlauf der Beratung, die in einer Atmosphäre herzlicher, brüderlicher Verbundenheit und völliger Übereinstimmung der Standpunkte zu allen politischen Grundfragen verlief, wurden ausführlich die Fragen des gemeinsamen Kampfes beider Parteien behandelt.

Erich Honecker beglückwünschte Luis Corvalán im Namen des Zentralkomi-